

CONSERVATORIO DE MUSICA Y DECLAMACION

En el salón central del Conservatorio de Música y Declamación, la mañana del 1º de noviembre, efectuóse una bonita fiesta artística. Estuvo muy animado el certamen para el "Premio Pedro Centeno", promovido entre las alumnas de la Clase de Declamación Teatral que regenta el profesor don Guillermo Fernández de Arcila, auxiliado por la señorita Antillano. Tomaron parte en el concurso las señoritas Araceli Cuervo Codazzi, Alicia Díaz, Olga Soriano, Rosa Elvira Lugo y Carmen Ruiz Chapellín, quienes obtuvieron calificación sobresaliente en los últimos exámenes.

El Jurado estaba formado por doña María Guerrero, Monseñor R. Lobera, don Fernando Díaz de Mendoza, doctor Eloy G. González, don Eduardo Innes González y don Luis Correa, quien al final del acto dijo breve discurso.

El "Premio Pedro Centeno" fué otorgado a la señorita Ruiz Chapellín, por mayoría. Número brillante del programa fué el intermedio musical de la señorita Inés Margarita Centeno Vallenilla, intérprete afortunada de la XIV Sonata de Beethoven.